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热烈祝贺
市第八次党代会

胜利召开！

“冬奥之光、冰雪辽源”系列活动今日开幕

本报讯（记者 王茵 刘鹰 魏利军 吴
培民）12月29日，肩负着全市共产党员和
广大人民群众的期望与重托，来自全市各
行各业、各条战线的党代表满怀收获的喜
悦和奋进的豪情步入龙山礼堂，参加中国
共产党辽源市第八次代表大会。

大会主席团常务委员会委员柴伟、
程宇、台培青、朱永丰、李晨芳、姜云、徐
晖、吴波、张开军、程炜博、孙中波、王伟
国在主席台前排就座。省委“市县乡换
届第四指导组”同志到会指导。

大会由执行主席程宇主持。
8时30分，在雄壮的国歌声中，中国

共产党辽源市第八次代表大会隆重开幕。
柴伟代表中国共产党辽源市第七届

委员会向大会作题为“走出全面绿色转型
新路 推动全面振兴全方位振兴 加快建
设社会主义现代化新辽源”的工作报告。

在回顾过去五年工作时，柴伟说，市
第七次党代会以来的五年，是辽源发展
极不平凡、极为不易、极具意义的五年。
面对经济下行之危、生态环境之危、偿债
能力之危和新冠疫情之扰，市委坚持以
习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，深入贯彻习近平总书记视察吉林
重要讲话重要指示精神，在党中央和省
委的坚强领导下，团结带领全市广大党
员干部群众，抓机遇、应变局，解难题、求
突破，统筹推进经济建设、政治建设、文

化建设、社会建设、生态文明建设和党的
建设，各项事业取得了新进展。五年来，
我们积极探索辽源高质量转型发展新

路，全面振兴全方位振兴跃上新层次。
强力推进工业高质量发展，产业竞争力
提到新水平。强力推进农业农村高质量

发展，乡村振兴迈上新台阶。强力推进
服务业高质量发展，新型业态培育初见
新成效。强力推进城市高质量发展，山

水林城焕发新面貌。强力推进社会高质
量发展，民生福祉改善取得新成果。强
力推进改革开放，高质量转型发展厚积

新势能。强力推进文化建设，辽源城市
魅力得到新彰显。强力推进党的建设，
全面从严治党实现新突破。

柴伟指出，辽源已经进入新发展阶
段，开启了现代化建设新征程，来到了推
动全面振兴全方位振兴的重要关口。今
后五年工作总的要求是：高举中国特色社
会主义伟大旗帜，全面贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想，深入贯彻党的十
九大和十九届历次全会精神，坚决落实习
近平总书记视察吉林重要讲话重要指示
精神，弘扬伟大建党精神，统筹推进“五位
一体”总体布局、协调推进“四个全面”战
略布局，立足新发展阶段，完整、准确、全
面贯彻新发展理念，融入新发展格局，推
动高质量发展。以推进全面绿色转型为
引领，以打造“一区一城一地一园一镇”为
载体，以深化供给侧结构性改革为主线，
以改革创新为动力，以满足人民日益增长
的美好生活需要为根本，以全面从严治党
为保障，深化“五大改革”，构建“六大体
系”，加快实现新型工业化、信息化、城镇
化、农业现代化，加快推动全面振兴全方
位振兴，全面建设社会主义现代化新辽
源。主要目标是：发展格局加快重构，综
合实力加快提升，产业结构加快升级，发
展动力加快优化，城乡建设加快提档，生
态环境加快改善，民生福祉不断增进，党
的领导不断加强。 （下转第二版）

走出全面绿色转型新路 推动全面振兴全方位振兴 加快建设社会主义现代化新辽源

中国共产党辽源市第八次代表大会隆重开幕
柴伟代表中国共产党辽源市第七届委员会向大会作报告 程宇主持大会 400名代表出席开幕式

本报讯（记者 王茵）12
月 29日上午，柴伟参加了他
所在的市第八次党代会市直
第一代表团分组审议。他强
调，要对照党代会报告，结合
各自工作领域，找准结合点、
找到契入点，下真功、除积
弊，补短板、强弱项，努力把
蛋糕做大、把实力做强，为建
设社会主义现代化新辽源赋
能助力。

柴伟指出，市第八次党代
会是在“两个百年”奋斗目标
历史交汇的关键节点、全面落
实“十四五”规划的关键时期
召开的一次重要会议。会议
总结回顾了过去五年的工作，
客观分析了当前形势，明确了
未来五年的工作思路、奋斗目
标及主要任务。

柴伟指出，过去五年，辽
源经济社会发展步伐明显加
快、综合实力显著增强，成绩
的取得得益于用习近平新时
代中国特色社会主义思想武
装头脑、指导实践、推动工

作，得益于对习总书记视察
吉林重要讲话重要指示精神

的准确把握、贯彻落实，得益
于省委、省政府的坚强领导，

得益于全市上下的共同努
力。未来五年，是辽源推动

全面振兴全方位振兴、全面
建设社会主义现代化极为重
要的一年。党代会报告提
出，要加快重构发展格局、加
快提升综合实力、加快升级
产业结构、加快优化发展动
力、加快提档城乡建设、加快
改善生态环境，不断增进民
生福祉、不断加强党的领
导。明确了推进工业高质量
发展、乡村全面振兴、服务业
补短板强弱项及建设美丽辽
源、深化改革开放、提升发展
软实力、创新社会治理七项重
点工作，并强调全面提升党的
建设质量。各位代表要结合
各自工作实际，对照报告找差
距、找短板，结合贯彻落实市
委七届十三次全会暨市委经
济工作会议精神，明晰明年乃
至今后五年的工作思路、主要
任务、改革举措，针对薄弱环
节拿出措施、意见、办法，研
究如何把蛋糕做大、把实力
做强，为建设社会主义现代
化新辽源赋能助力。

本报讯（记者 田蓓蕾）
12月29日，中国共产党辽源
市第八次代表大会开幕会
后，程宇参加了他所在的市

直第二代表团分组审议，与
代表共同审议党代会报告。
程宇强调，要认真贯彻落实
市第八次党代会精神，进一

步坚定发展信心决心，真抓
实干，努力补短板、挖潜力、
扬优势，紧紧抓住“十四五”
发展黄金期，（下转第二版）

12月29日，中国共产党辽源市第八次代表大会在龙山礼堂隆重开幕。 本报记者 夏景明 摄

柴伟代表中国共产党辽源市第七届
委员会向大会作题为“走出全面绿色转型
新路 推动全面振兴全方位振兴 加快建
设社会主义现代化新辽源”的工作报告。

本报讯（记者 宋建立 吴培民）12月29日下午，中国共产
党辽源市第八次代表大会主席团举行第二次会议。

会议由柴伟主持。
会议听取了第八届市委委员、候补委员和市纪委委员候

选人预备人选的说明，通过了第八届市委委员、候补委员和市
纪委委员候选人预备人选建议名单，提交各代表团酝酿；审议
了大会《选举办法》（草案）；安排推选了监票人。

中国共产党辽源市第八次代表
大会主席团举行第二次会议

本报讯（记者 于芯 刘
鹰）12月 29日 16时，中国共
产党辽源市第八次代表大会
主席团举行第三次会议。

会议由柴伟主持。
会议听取了各代表团审

议第七届市委报告、市纪委

工作报告情况及第八届市委
委员、候补委员和市纪委委
员候选人预备人选建议名单
酝酿情况的汇报；听取了大
会《选举办法》（草案）讨论情
况的汇报，并通过了大会选
举办法；通过了第八届市委

委员、市纪委委员候选人预
选名单；通过了总监票人、副
总监票人、监票人名单；通过
了关于党费收缴、使用和管
理情况报告；审议了第七届
市委报告、市纪委工作报告
的决议（草案）。

中 国 共 产 党 辽 源 市 第 八 次 代 表
大 会 主 席 团 举 行 第 三 次 会 议

本报讯（记者 于芯）12
月 29日 15时 40分，中国共
产党辽源市第八次代表大会
主席团常务委员会举行第一
次会议。

会议由大会主席团常务
委员会委员柴伟主持。

会议听取了各代表团
关于第八届市委委员、候补
委员和市纪委委员候选人
预备人选建议名单酝酿情
况，大会《选举办法》（草案）
讨论情况和监票人推选情
况的汇报；提出了第八届市

委委员、市纪委委员候选人
预选建议名单；提出了总监
票人、副总监票人、监票人
建议名单。

大会主席团常务委员会
委员出席会议，各代表团团
长列席会议。

中 国 共 产 党 辽 源 市 第 八 次 代 表 大 会
主 席 团 常 务 委 员 会 举 行 第 一 次 会 议

柴伟在参加市直第一代表团分组审议时强调

下真功 除积弊 补短板 强弱项
为建设社会主义现代化新辽源赋能助力

程宇在参加市直第二代表团分组审议时强调

敢于担当 勇于负责 共创辽源发展新局面

中国共产党辽源市第八次代表大会主席团常务委员会举行第一次会议。 本报记者 刘鹰 摄

柴伟参加市第八次党代会市直第一代表团分组审议。 本报记者 夏景明 摄
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